



Nous avons le privilège d'accueillir parmi les Grands de notre école un homme dont le parcours exceptionnel incarne le leadership, l'engagement et le dévouement.

Le brigadier général à la retraite Richard Giguère a consacré plus de 35 ans à servir au sein de l'Armée canadienne. Il a été déployé en Allemagne, en Haïti, à Kaboul, à Kandahar, et a aussi occupé le poste d'attaché militaire à Washington.

Il a commandé plusieurs unités prestigieuses, dont le 2^e Bataillon du Royal 22^e Régiment et la Citadelle de Québec, la 2^e Division du Canada, la Force opérationnelle interarmées (Est), ainsi que le Collège des Forces canadiennes à Toronto.

M. Giguère est diplômé de l'École interarmées de Défense de Paris. Il détient un baccalauréat en études militaires et stratégiques du Collège militaire royal de Saint-Jean, ainsi qu'un diplôme d'études supérieures spécialisées en études stratégiques de l'Université Sorbonne Paris-Nord.

Il a également suivi des formations à la Harvard Kennedy School et à la Warfighting School de Norfolk, en Virginie.

Depuis sa retraite, il continue de transmettre son expertise. Il est expert en résidence à l'École supérieure d'études internationales de l'Université Laval, professeur associé à l'ENAP et à l'UQAC, et entrepreneur-coach à l'École d'Entrepreneurship de Beauce.

Il est aussi président de l'Institut militaire de Québec et directeur adjoint du Centre sur la sécurité internationale.

En 2017, il cofonde Ducimus Groupe Conseil, une firme spécialisée dans le développement du leadership stratégique.

Et en 2019, en reconnaissance de son engagement exceptionnel, il est nommé colonel honoraire du Régiment du Saguenay, une unité d'infanterie de la Réserve de l'armée canadienne.

Son parcours est une source d'inspiration et un modèle d'engagement pour toute notre communauté.